

Director General del INPEC recibe acreditación ACA

Bogotá, 12 de enero de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

El Director General del INPEC Norberto Mujica Jaime recibió en San Diego California, la Certificación Internacional que otorga la Asociación Americana de Correccionales (ACA), tras cumplir con los estándares obligatorios y no obligatorios exigidos por esta asociación.

La Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Espinal en el departamento del Tolima, es la primera en obtener este sello de calidad en Suramérica tras mejorar las prácticas de seguridad y salud de los Privados de la Libertad, las condiciones de las instalaciones físicas, los procesos de resocialización, el profesionalismo y preparación del Cuerpo de Custodia y Vigilancia.

Este proceso de acreditación para cumplir con los requisitos exigidos en formación, capacitación y funcionamiento de las entidades penitenciarias comenzó en 2017, y desde sus inicios ha contado con el apoyo y acompañamiento de la oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos y aplicación de la Ley -INL- de la Embajada de los Estados Unidos en Colombia, Ministerio de Justicia y del Derecho, así como de la Dirección General del Instituto Penitenciario y Carcelario (INPEC).

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-